

Wusstest DU?



Buzz Aldrin war zwar der zweite Mensch (und Pfadfinder) der den Mond betrat, aber der erste Mensch (und Pfadfinder) der am Mond pinkelte.



Dem Beispiel folgend wollte auch Marco bei Etwas der Erste sein. So unterzog er die eben frisch gebaute Sänfte einem intensiven Test. Die Sänfte wurde entsorgt.

Notfallübung

Letztes Wochenende fand am Lagerplatz eine Notfallübung statt. Als einzige Teilnehmerin fand sich eine der Jüngsten am richtigen Ort ein.



Da die Redaktion um die Auflagenzahl besorgt ist, erfolgt für die Leser nochmals die Zusammenfassung:

Bei zweimaligem Tröten treffen sich alle Lagerteilnehmer am Sammelpunkt. Anschließend erfährst Du durch Deine Leiter, was zu tun ist.

CaEx suchen Schatz an der Sulm



Ein aufmerksamer Leser informierte das Team vom ChroniXL von sonderbaren Begebenheiten am CaEx-Lagerplatz.

Unser eilig herbeigeeiltes Reporterteam fand einen sichtlich verlegenen Moritz beim Graben vor. Auch die anderen CaEx haben auf die Fragen nur sehr ausweichend geantwortet.

Eine Blitzumfrage unter Augenzeugen am Lagerplatz brachte folgende Vermutungen zu Tage:

- Das Lagerbudget ist zu neige gegangen und nun wird nach den letzten Reserven gesucht.
- Die CaEx suchen den schnellsten Weg nach China.
- Die Verzweiflung ist zu groß, es ist an der Zeit den Kopf in den Sand zu stecken.
- Der Platz im Kühlschrank ist zu knapp, man hofft auf einen Eiskern im Inneren der Erde.

Weitere Hinweise zu Beobachtungen und zur Lösung des Rätsels werden von der Redaktion vertraulich behandelt.

RaRo Leiter geht fremd



Mit Entsetzen mussten RaRo eine gar gruselige Beobachtung machen. Einer der RaRo Leiter wurde beim „Fremdgehen“ auf frischer Tat ertappt.

Oliver H. (Name von der Redaktion geändert) wurde beim Verzehr eines Kebab am Leibnitzer Hauptplatz gesichtet. Seine RaRo waren den Tränen nahe, hatte der Leiter doch die letzten Tage standhaft behauptet aufgrund einer Magenverstimmung nicht hungrig zu sein.

Mit den harten Tatsachen konfrontiert, überlegen die noch immer geschockten RaRo, wie der Leiter eines Besseren belehrt werden kann.

Letzten Meldungen zu Folge laufen aktuell Verhandlungen mit der WiWö Küche zu einem Intensivkurs für alle Beteiligten. Auch andere Sparten haben bereits ihr Interesse an den Künsten des professionellen Küchenteams der WiWö bekundet.

Montag, 17.07.2017

Der Leibnitzer ChroniXL

Fluxkompensator

Bei der Rettung von AXL kam es zum Treffen mit ein paar sehr interessanten Professoren der Grazer Karl-Franzens Universität. Die gelehrten Herrschaften schienen alle sehr kompetent in ihren Fachgebieten, benötigten allerdings Hilfe bei der Lösung von alltäglichen Problemen. Die 57er standen mit Rat und Tat zu Hilfe und mit vereinten Kräften gelang es, die kniffligen Rätsel zu lösen.



Schlechtwetter naht



Radio Leibnitz meldet exklusiv für die WiWö eine Springflut der Sulm für Mittwoch dieser Woche. Heftige Regenschauer und Gewitter ziehen heran und es ist mit einem Überschreiten des Warnpegels zu rechnen. Die Experten raten, sich vor zu bereiten und die Gummistiefel griffbereit zu haben. Wer nicht gut schwimmen kann sollte seine Schwimmhilfe entstauben und auf Dichtheit überprüfen. Bootbesitzer sind klar im Vorteil.

Montag, 17.07.2017

Der Leibnitzer ChroniXL

Staub, Staub, Staub, ...

Kaum am Lagerplatz angekommen entschied Lenka, GuSp Küchenchefin, dass es Zeit für Veränderungen ist. Eine Frau, ein Wort und schon war der nigelnagelneue Parkettboden im GuSp-Küchenzelt verlegt. Die Leiter sind begeistert und freuen sich bereits auf rauschende Ballnächte am GuSp Lagerplatz. Der Versand der Einladungen soll demnächst erfolgen.



Club hängt Mitbewerber ab



Nahezu chancenlos waren die Kontrahenten gegen das Clubteam beim römischen Wagenrennen. Gleich mit zwei ausgefeilten griechischen Streitwagen gingen die Fahrer in das Rennen. Die anderen Teilnehmer protestierten, doch der Widerhall verebbte in der Staubwolke in der sie das Clubteam nach dem Start zurück lies.

Montag, 17.07.2017

RÄTSEL

Der Leibnitzer ChroniXL

Harte Nuss

Drei Zwerge mit dem Namen Herr Rot, Herr Grün und Herr Blau treffen sich im Garten. Da bemerkt der eine: „Das ist ja lustig. Wir haben einen roten, einen grünen und einen blauen Hut auf“. „Das ist ja ein Zufall- aber keiner von uns trägt einen Hut mit dem der Farbe seines Namens“, meinte der Zwerg mit dem blauen Hut. „Stimmt genau“, sagt Herr Grün.

Welche Farbe hat der Hut von Herrn Blau?



Zwei harte Nüsse

Leider kein Rätsel, sondern bittere Wahrheit. In einer Schlacht der Giganten lieferten sich zwei Soldaten von Cäsars Leibgarde einen gnadenlosen Kampf um die Gunst des Herrschers. Statt die Verräter wie angeordnet einzusperren waren die beiden Opponenten auf ihren eigenen Vorteil bedacht. Cäsar kam, sah, sprach ein Machtwort und reiste ab. Die beiden waren fortan nicht mehr gesehen.



LEIBNITZ, ÖSTERREICH ↗
seit 08:08 CEST

17°
SONNIG
gefühl 17°
Max. 27° / Min. 13°
UV-Index 1 von 10



JETZT

Wind
WNW 3 km/h

Feuchte
63%

Taupunkt
9°

Luftdruck
1023.0 mb

Sichtweite
16.1 km

RADAR [KARTEN →](#)



17. Jul. 2017, 08:08

NÄCHSTE 36 STUNDEN [STÜNDLICH →](#) [10 TAGE →](#)

HEUTE SONNIG	HEUTE ABEND	DI	DI NACHT	MI
 MAX 27° / 0%	 MIN 13° / 0%	 MAX 30° / 0%	 MIN 15° / 0%	 MAX 32° / 0%

Meistens klar. Höchsttemperatur 27C. Wind aus SSO und wechselhaft.

 WIND SSO 8 km/h	 FEUCHTE 42%	 UV-INDEX 8 von 10	 SONNE ↑ 05:20 ↓ 20:46
---	---	---	---

SONNE & MOND

MONDPHASE abnehmender Sichelmond

 Sonnenaufgang	05:20
 Sonnenuntergang	20:46

KALENDER

 **AUFZEICHNUNGEN & DURCHSCHNITTSWERTE →**
Holen Sie sich Aufzeichnungen, Durchschnittswerte und historische Daten